



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Halle (Saale)

### Polizeimeldung des ZVAD

### Verkehrsunfall auf der Bundesautobahn 14 - Zwei Personen lebensbedrohlich verletzt

#### Meldung vom Mittwoch:

A14, Halle-Peißen: Nach dem aktuellen Stand der Ermittlungen ereignete sich am heutigen Vormittag gegen 11.15 Uhr ein schwerer Verkehrsunfall auf der Bundesautobahn 14 in Fahrtrichtung Magdeburg, nahe der Anschlussstelle Halle-Peißen.

Ein Pkw-Fahrer musste aufgrund eines technischen Defekts, einem Reifenschaden, auf der linken Fahrspur anhalten. Nachdem er sein Fahrzeug verlassen hatte, um ein Warndreieck aufzustellen, bemerkte er einen herannahenden Pkw. Er konnte sich durch einen Sprung zur Seite retten, zog sich dabei jedoch leichte Verletzungen zu.

Der herannahende Pkw-Fahrer konnte nicht mehr rechtzeitig abbremsen und kollidierte mit dem stehenden Fahrzeug. Bei dem Zusammenstoß wurden zwei Insassen lebensbedrohlich verletzt. Sie mussten von der Feuerwehr aus dem Fahrzeug befreit werden.

Ein Rettungshubschrauber war im Einsatz.

Die Autobahn ist derzeit in Fahrtrichtung Magdeburg voll gesperrt. Wie lange diese Sperrung andauern wird, kann derzeit nicht gesagt werden.

Die Polizei hat die Ermittlungen zur genauen Unfallursache aufgenommen.

Polizeiinspektion Halle (Saale) Pressestelle Merseburger Straße 06 06110 Halle (Saale) Tel: (0345) 224 1204 Fax: (0345) 224 111 1088 E-Mail: [presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de)